Fecha: 02-07-2024 Medio: El Austral de Osorno Supl.: El Austral de Osorno

Noticia general

Título: La comunidad osornina despide a familia fallecida en incendio

Pág.: 5 Cm2: 259,5 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

4.500 13.500

No Definida

La comunidad osornina despide a familia fallecida en incendio

TRAGEDIA. Numerosas personas, entre colegas y ex alumnos, han llegado al velatorio de la pareja de profesores y sus dos hijos. Hoy serán sus funerales.

Sergio Silva Vásquez

sergio.silva@australosorno.cl

ecenas de personas han llegado hasta los salones del Colegio de Profesores de Osorno, en calle O'Higgins, para expresar las condolencias a la familia Navia García, tras la violenta muerte en un incendio del matrimonio de reconocidos docentes jubilados y dos de sus cuatro hijos.

Se trata de Martín Navia Contreras, su señora Hilda García Paredes y sus hijos Rodrigo Adonis y Cristian Andrés, quienes no lograron salir de su vivienda del pasaje Francisco Cordaro al llegar a Le Mans, en el barrio Bellavista, en el sector oriente de la comuna de Osorno, que fue afectada por un siniestro.

La jornada del domingo su familia retiró tres de los cuatro cuerpos y comenzaron su velatorio en el recinto del magisterio. El cuerpo de Cristian, quien estaba a la espera de peritajes de ADN, fue devuelto ayer a sus parientes para sumarse así al velatorio de sus padres y hermano.

"Hov estamos tranquilos, porque ya están los cuatro juntos en el velatorio. En primera instancia nos habían dicho que debíamos esperar el resultado de ADN, por eso no pudieron entregar el cuerpo de Cristian el día domingo, pero algo pasó y hoy (ayer) entregaron su



LOS CUATRO INTEGRANTES DE LA FAMILIA ESTÁN SIENDO VELADOS EN EL COLEGIO DE PROFESORES DE OSORNO.

cuerpo. Ha venido mucha gente a despedirse y como familia estamos muy agradecidos de las muestras de afecto que han expresado", indicó Carolina Martínez, nuera y cuñada de las víctimas fatales.

El Colegio de Profesores Osorno lamentó la muerte de ambos docentes que desarrollaron una destacada labor en la formación de cientos de escolares en la enseñanza básica en las escuelas donde ejercieron, ya sea Martín Navia en la escuela Claudio Arrau (ex 8), escuela 46 Italia y Pío XII, mientras que su esposa ejerció en la Escuela Modelo de Rahue Alto y en la España.

"El gremio expresa sus sinceras condolencias a la familia Navia García, ante tan dolorosa e irreparable pérdida de sus seres queridos", señalaron de forma muy breve.

Martín Hernández fue docente en la Escuela Italia, colega y amigo de Navia, y manifestó que "es un hecho muy lamentable, era una muy buena persona, dedicado a su familia, un hombre muy correcto y reservado, preocupado de los alumnos, era paternal con ellos", relató el maestro retirado.

Yanela Fernández, jefa de la unidad técnico-pedagógica de la escuela rural de Bahía Mansa, en San Juan de la Costa, manifestó el pesar de su colega Cristian Navia García, quien se

desempeñaba como técnico en computación.

"La noticia de su partida y la de su familia, víctimas de un devastador incendio, ha dejado una profunda huella de tristeza en todos nosotros: colegas, estudiantes, padres y apoderados. Cristian fue un apoyo importante, un amigo, un compañero cuya ausencia se sentirá, es una pérdida totalmente irreparable. Su legado perdurará en cada uno de los corazones que tuvimos la fortuna de conocerlo", expresó.

Los funerales serán hoy y previamente se hará un responso en el Colegio de Profesores a las 13 horas, para salir rumbo al Cementerio Municipal en Rahue Alto. (33

